



LIGUE RHÔNE-ALPES DE BILLARD

Assemblée générale de la ligue – MONTBRISON – 19/09/2015

Rapport Commission DISCIPLINE Saison 2014/2015

La commission de discipline s'est réunie le 23 janvier 2015 à St Fons suite à une demande du Président de la Ligue pour comparution de Monsieur C.D au motif de propos écrits à caractère de discréditation de la Ligue et de ses dirigeants. Confirmant le caractère de discréditation des propos mais lui reconnaissant des circonstances atténuantes, la commission a prononcé à l'égard de Monsieur C.D une suspension administrative de 1 an, assortie du sursis, avec effet à partir du 22 février 2015.

Cette notification a été rendue publique par sa parution sur le site de la Ligue.

Jean-Claude Hogg, Président de la commission de discipline

